Ich wünsche uns allen ein gesundes und gutes neues Jahr und Kraft Herausforderungen aktiv zu begegnen und positiv anzupacken.

Mich treibt besonders ein Gedanke um:

Die Angriffe von unterschiedlichen Seiten auf unsere freiheitliche -demokratische Grundordnung!

Willy Brandt hat bei seiner 1. Regierungserklärung im deutschen Bundestag im Oktober 1969 gesagt: "Wir wollen mehr Demokratie wagen!"

Und diesem Aufruf sind die meisten Bürgerinnen und Bürger gefolgt. Jahrzehntelang herrschte eine offene Atmosphäre und gegenseitige Achtung.

Angriffe auf die Demokratie gab es wohl auch schon in der Vergangenheit, jedoch erschreckt

mich zurzeit die Breite dieser Angriffe verbaler Art insbesondere im Internet und sogar auf Leib und Leben.

Das konsequente Eintreten für unsere Demokratie ist für mich eine zentrale Herausforderung für dieses Jahr und alle folgenden.

Hinzu kommen die Herausforderungen in den Bereichen Soziales, Verkehr, Digitalisierung – um nur einige zu erwähnen – bei uns in Leonberg, im Ländle.

Und darauf werden bestimmt die nachfolgenden Redner eingehen.